

---

**De :** Raymond MARTIN [REDACTED]  
**Envoyé :** vendredi 6 juin 2025 11:03  
**À :** enquete plu1 <[enquete.plu1@marguerittes.fr](mailto:enquete.plu1@marguerittes.fr)>  
**Objet :** centrale photovoltaïque

bonjour

je soussigné Raymond MARTIN, fondateur du Club Histoire et Archéologie de Marguerittes et auteur d'un ouvrage "Les capitelles de la garrigue marguerittoise" serai contre la centrale photo voltaïque pour plusieurs raisons :

- 1 le projet est proche du site romain indiqué dans le POS
  - 2 il est proche des capitelles se trouvant sur le pic Monnier et des sentiers de randonnées
  - 3 il supprime la vegetation arbustive lors du déboisement qui freine l'écoulement des eaux en cas d'orage
  - 4 il empeche le largage des eaux par avion en cas d'incendie
  - 5 il se trouve et devrait être dans la zone non constructible ND du PLU
  - 6 enfin il ne respecte pas la protection de la faune, la flore et le patrimoine
- Bref; ça fait plus de 30 ans que je lutte pour la sauvegarde de la garrigue depuis l'incendie du 2 août 1989.

Il y a bien d'autres solutions pour remplacer cette centrale comme par exemple couvrir la toiture des batiments publiques

Salutations